

Jefa de Estado asiste a Juramento a la Bandera en la Región de Tarapacá

8 JUL 2016



Este viernes, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Defensa, José Antonio Gómez, asistió a la ceremonia de Juramento a la Bandera que se efectuó en la 2da Brigada Acorazada “Cazadores” en Pozo Almonte.

En la oportunidad, juraron 574 efectivos, entre oficiales, suboficiales y soldados de tropa profesional, tal como lo hicieran hace 134 años, en 1882 los 77 combatientes de la Batalla de La Concepción y a pesar que se desarrolla desde los orígenes de la República, fue instituida en su formato actual bajo la Presidencia de Ramón Barros Luco en 1914.

En tanto, a nivel país son 16.523 efectivos que Juran a la Bandera en las diferentes unidades militares, quienes asumen como un deber aportar a Chile y al Ejército en las áreas estratégicas como defensa, seguridad y cooperación internacional.

ETIQUETAS :

#Armada